

Dezember 2022

**„Die Botschaft von Weihnachten: Es gibt keine größere Kraft als die Liebe.
Sie überwindet den Hass wie das Licht die Finsternis.“**
(Martin Luther)

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Advent ist Zeit, einfach inne zu halten - vielleicht in diesem Jahr noch besinnlicher als gewohnt. Wir blicken auf ein außergewöhnliches Jahr zurück. Gemeinsam erinnern wir uns an die vergangenen Monate. Daran, was wirklich bedeutsam ist, denn Heiligabend ist das Fest der Familie.

Unmittelbar an der Grenze der Europäischen Union erleben wir seit fast einem Jahr einen völkerrechtswidrigen Angriffskrieg. Das damit einhergehende, unsagbare Leid des ukrainischen Volkes zeigt Auswirkungen auf die gesamte Welt. Sogar große Volkswirtschaften stehen vor Problemen bei der Sicherung ihrer Energieversorgung. Die Inflation betrifft selbst starke Währungen, Beziehungen zu langjährigen Partnern werden schwer belastet. Machen wir uns also klar, dass Frieden und Freiheit niemals selbstverständlich sind, sondern immer wieder verteidigt werden müssen.

Die Folgen dieses Krieges strahlen weit bis in das Jahr 2023. Daher gewährleistet unsere CDU-geführte Landesregierung Entlastungsmaßnahmen für die Bürgerinnen und Bürger, die Unternehmerinnen und Unternehmer sowie die Kommunen. Sie stellen sicher, dass wir den eingeschlagenen, erfolgreichen Sachsen-Anhalt-Weg trotz der enormen, unerwarteten Herausforderungen weitergehen. Unsere herausragenden Erfolge der letzten Jahre sind erst der Anfang. Gemeinsam leisten wir Historisches und das darf uns mit Stolz erfüllen.

Die Koalition aus CDU, SPD und FDP ist erfolgreich in Fahrt gekommen. Die Auflage des Corona-Sondervermögens ermöglicht den Neustart nach der Pandemie. Wir präsentieren unser Land international als hochattraktiven Wirtschaftsstandort und bieten amerikanischen wie europäischen Unternehmen ideale Ansiedlungsbedingungen. Im Bereich Landwirtschaft war das Jahr durch unseren Vorsitz der Agrarministerkonferenz geprägt. Sachsen-Anhalt macht bei der Nutzung Erneuerbarer Energien kontinuierlich Fortschritte. Bundesweit gehören wir dabei zu den Vorreitern. Auch die Digitalisierung der Schulen entwickelt sich wesentlich voran. Neue Einstellungsmaßnahmen stärken die Justiz Sachsen-Anhalts. Sie erhöhen die Attraktivität für Juristinnen und Juristen enorm. Auch Erhalt und Pflege unserer außergewöhnlich reichen Kulturlandschaft sind wesentlicher Bestandteil der Landespolitik.

Diese Erfolge gebühren uns allen, denn es sind gemeinsame. Unsere Demokratie lebt von politischer Partizipation, sei es als Mandats- oder Funktionsträger in unseren Gremien oder als Mitglied unserer Partei, das seiner Meinung Ausdruck verleiht. Daher danken wir Ihnen von ganzem Herzen für Ihr Engagement. Schließlich fördern Sie mit Ihrem Einsatz im Sinne des Gemeinwohls unser Zusammenleben und leisten einen Beitrag zum Wohle Sachsen-Anhalts.

Um im kommenden Jahr an unsere gemeinsamen Erfolge anzuknüpfen, kommen wir nun im Kreise unserer Liebsten zur Ruhe. Die Besinnlichkeit der adventlichen Tage spendet uns Kraft.

Möge Ihnen eine gesegnete und festliche Weihnacht beschieden sein. Alles Gute, Gottes Segen und ein ebenso gesundes wie glückliches Jahr 2023.

Mit freundlichen und besinnlichen Grüßen

Ihr
Dr. Reiner Haseloff MdL

Mitglied im Präsidium der
CDU Deutschlands

Ihr
Sven Schulze

Landesvorsitzender
der CDU Sachsen-Anhalt

Ihr
Mario Karschunke

Generalsekretär
der CDU Sachsen-Anhalt